

NILES



Katherine y Wayne Niles

REPÚBLICA DEMOCRÁTICA DEL CONGO

IDIOMAS

Francés
Lingala
Kituba
Kikongo

PRIORIDADES MINISTERIALES

Desarrollo económico,
evangelización,
salud y bienestar

CUMPLEAÑOS

Katherine 20/6
Wayne 26/5



UBICACIÓN

República Democrática del Congo



ACERCA DE

KATHERINE y WAYNE sirven en la República Democrática del Congo. Wayne trabaja con IMA World Health asistiendo en la gestión de la salud, desarrollo y proyectos de asistencia. Los proyectos de salud aspiran a brindar intervenciones integradas, completas y sostenibles que aumenten el acceso al cuidado de salud de

calidad, haciendo énfasis en las personas vulnerables. Katherine es la coordinadora médica de la red de hospitales rurales bautistas, compuesta en su totalidad por profesionales congoleños cristianos. Los ayuda a obtener medicamentos de calidad y el equipamiento médico necesario, como los ultrasonidos. Katherine gestiona la distribución de los suministros tan preciados que Whitecross envía a los miembros de los hospitales. Juntos, Katherine y Wayne organizan la instalación de un panel solar y de sistemas de gestión computarizada.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: niles@internationalministries.org



Los hospitales del Congo ofrecen cuidado físico y espiritual.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Unos amigos llevaron a «Edgar» a la Sala Hospital en una camilla de bambú; él luchaba por respirar luego de ser apuñalado. El Dr. Heritier, el director médico, médico independiente y servidor talentoso de Dios en el hospital Sala, era la única oportunidad para que Edgar sobreviviera. Transferir a este hombre herido críticamente al hospital evangélico Vanga significaba un viaje de 56 millas en motocicleta en un terreno escarpado, caminos arenosos y cruzar el gran río Kwilu en canoa. El Dr. Heritier admitió que nunca había hecho una cirugía de pecho, pero Edgar no sobreviviría la noche o un traslado: «Me hizo pensar cómo se habría sentido Jesús cuando esos amigos bajaron a su amigo por el techo, pidiendo ayuda porque él era su única esperanza». Mientras el equipo de operaciones se preparaba, el Dr. Heritier reunió a guerreros de oración del equipo y llevaron a Edgar a cirugía. Los resultados fueron excelentes. Al día siguiente comenzó a comer y, luego de dos semanas, Edgar regresó a su casa. Sus amigos estaban felices.

Dios prodiga beneficios en las inversiones de International Ministries en el Congo. El Dr. Heritier es fruto del programa de residencia en el hospital evangélico Vanga. Allí, los residentes aprenden sobre el cuidado físico y espiritual de los pacientes. Perfeccionan sus habilidades en cirugía, maternidad, medicina interna, pediatría, liderazgo y oración. En lugares como Sala, en donde servirán, ellos son la «única esperanza». El Dr. Heritier oyó el llamado y ahora, con humildad y hábilmente, sirve a la población cercana a Sala en donde no hay un doctor por lo menos en 60 millas. Los pacientes se encuentran con Jesús. Este hospital hoy persevera. ¡Hay beneficios de la inversión!

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por los doctores congoleños y por sus equipos mientras se esfuerzan por brindar un excelente cuidado a los pacientes rurales y pobres del Congo.

Ore por los congoleños cristianos dedicados que se esfuerzan por ser como Jesús en contextos difíciles y en una tierra mal gestionada.

Ore para que Dios levante más obreros para la cosecha, que es ABUNDANTE, pero los obreros son pocos.

CITA BÍBLICA

«La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús».

Filipenses 2:5 (NVI)